

Presseinfo

Für eine gesunde Region: So schön war's auf dem Family & Friends Gesundheitstag im Sportpark Neu-Isenburg

Neu-Isenburg, 20.08.2025 – Sonne satt gab es am vergangenen Samstag dem 16.08.2025 auf dem ersten Family & Friends Gesundheitstag der Salus BKK im Stadion des Neu-Isenburger Sportparks. Doch natürlich waren die Temperaturen einkalkuliert und so erfreuten sich die begeisterten Besucherinnen und Besucher des bunten Events über die Basecaps als Sonnenschutz und die Erfrischung an der Fuzed Water Station. Auch der Bürgermeister Dirk Gene Hagelstein, die Stadtverordnetenvorsteherin Christine Wagner und der erste Stadtrat Stefan Schmitt waren dabei und haben die Gesundheitsangebote der Salus BKK selbst ausprobiert.

Manchmal ganz schön sonnig, manchmal ganz schön windig, aber durchweg mit viel Lachen und Spaß verbunden – so lässt sich die Veranstaltung vom Samstag vergangener Woche wohl am besten beschreiben. Die Kids konnten sich am Spielmobil austoben und ihre Beinarbeit beim Fußballgolf unter Beweis stellen, während Eltern, Großeltern und andere Gesundheitsbegeisterte eine leckere Bowl genossen, sich von der Salsa-Show begeistern ließen, ihren Blutdruck ins Visier nahmen oder ihr Gartenwissen beim Kräuterraten zum Besten gaben. Beim Reaktionstest mit den Blaze Pods konnten sich dann Groß und Klein gemeinsam auf die Probe stellen.

Gesundheit für die Region greifbar machen

Die Salus BKK verbucht das Event eindeutig als Erfolg in Sachen Gesundheit für die Menschen in der Region und das positive Feedback vor Ort hat für viel Freude gesorgt. Doch das soll erst der Anfang sein: am 05.09. startet ein weiteres großes Gesundheitsprojekt, das wir gemeinsam mit der Stadt Neu-Isenburg und der VHS Neu-Isenburg im Stadtteilzentrum West initiieren. Und auch eine öffentliche Gesundheitswanderung in Niederroden im Oktober, zu der natürlich alle Wanderfans herzlich eingeladen sind, steht auf dem Plan.

Ute Schrader, Vorständin der Salus BKK: „In unserem 130. Jubiläumsjahr wollen wir unsere Verbundenheit mit der Rhein-Main-Region noch mehr fokussieren. Dieser Gesundheitstag war der Auftakt dazu, dass wir als gesetzliche Krankenkasse aus Neu-Isenburg Gesundheit für die Menschen noch greifbarer, noch nahbarer machen wollen. Ein wichtiger Schritt, den wir mit der Hilfe vieler helfender Hände und toller Partnerinnen und Partner realisieren konnten, und denen wir als Haus von Herzen danken.“

Dirk Gene Hagelstein, Bürgermeister der Stadt Neu-Isenburg: „Die Salus BKK ist seit vielen Jahrzehnten ein engagierter Partner in unserer Stadt. Mit Veranstaltungen wie dem Gesundheitstag im Sportpark Alicestraße zeigt sie, wie vielfältig sie sich in unsere Stadtgesellschaft einbringt und dazu beiträgt, die Gesundheit und die Gemeinschaft zu fördern.“

Über die Salus BKK:

Die Salus BKK wurde 1895 als Betriebskrankenkasse der Philipp Holzmann AG gegründet. Heute gehört sie mit über 300 Mitarbeitenden an 15 Standorten und über 170.000 Versicherten zu den bundesweit 25 größten Betriebskrankenkassen.

Weitere Informationen auch unter www.salus-bkk.de

Pressekontakt und Information:

Salus BKK, Hauptverwaltung, Siemensstraße 5a, 63263 Neu-Isenburg

Andreas Neubeck, Referent Marketing und Presse

Telefon: 06102 2909-26, andreas.neubeck@salus-bkk.de, www.salus-bkk.de/presse